

Informe Acciones del programa de Educación Ambiental para cumplimiento ordenes Sentencia Guáitara

Para el primer semestre del presente año, se estipularon y programaron dos acciones o jornadas cívicas puntuales que se desarrollaron así:

23 de marzo: se realiza la Conmemoración día del Agua con la limpieza de rondas hídricas y actividades lúdicas para niños, niñas y adolescentes en 23 municipios: Aldana, El Contadero, Gualmatán, Guachucal, Puerres, Sandoná, Túquerres, Tangua, Ospina, Ancuya, El Peñol, El Tambo, Funes, Imués, Iles, La Florida, Linares, Potosí, Providencia, Pupiales, Ipiales, Pasto, Santacruz de Guachavéz.





13 de junio: Se lleva a cabo la conferencia virtual socializando la Sentencia y exponiendo la importancia hídrica de la cuenca con la participación de delegados de las 33 alcaldías.

10:30

←

Todo Publicaciones Personas Grupos E

Corponariño 9 jun. ·

Conéctate a través de nuestra fan page para conocer la importancia de nuestra cuenca hídrica del Río Guaitara y profundizar en los temas que tendrán un gran impacto ambiental.

Jueves, 13 de junio de 2024
 9:00 a.m.
¡Te esperamos! Haz parte de la transformación, sé parte de este importante encuentro.

#Corponariño
#conservandoelaguaparaelbienvivir



Corponariño, en cumplimiento de la Sentencia N° 2017 - 639 del Tribunal Administrativo de Nariño, que declara al Río Guaitara como sujeto de derechos, se invita cordialmente al encuentro virtual.

Temas:

- Importancia del Plan de Ordenamiento y Manejo de la Cuenca del Río Guaitara.
- Formulación, ajuste y actualización de los Planes de